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Assemblée Générale Ordinaire 2025... 8 avril  
La 54e Assemblée Générale Ordinaire de  

l’Association de Retraités PSA site de 

Sochaux s’est tenue le 8 avril à la MALS 

de Sochaux à 14h30 sous la présidence 

de Dominique LAPORTE vice-présidente 

déléguée en remplacement du président 

Claude FRESCAL souffrant.  

L’occasion de faire le bilan de l’exercice 

écoulé et prendre connaissance des 

perspectives 2025.  

Une assistance attentive  

C’est devant environ 200 adhérents, 

que, à 14h45, Dominique LAPORTE 

déclare ouverte l’Assemblée Générale 

Ordinaire 2025. 

Après avoir souhaité un prompt 

rétablissement au Président Claude 

Frescal et remercié pour leur présence 

les adhérents et les personnalités :  

 Frédéric RENAUD, Directeur des 

Ressources Humaines du site de 

Sochaux 

 Jean-François BACOS, Président de 

l’Inter-Amicales Retraités Stellantis  

 Pascal BRUGNONI, secrétaire du CSE 

 Grégory CHAPUIS, Stellantis club 

 Agnès Dalex, Stellantis club 

 Jean-Luc PASSELAIGUE, Crédit 

Mutuel de Montbéliard 

 Fabrice BLAISE, Crédit Mutuel de 

Grand-Charmont et Sochaux 

 Norbert BOUVIER, Président de 

l'Amicale de Retraités PSA de 

Mulhouse  

 Valérie QUINTILI, Nedey Automobiles 

 Myriam MARTIN, Présidente de 

l'Amicale des Décorés du travail 

 Jean-louis NIOGRET, Président de 

l'Amicale GEFCO 

 Pierre DARD, Audio 2000 Montbé-

liard 

et les excusés :  

 Albert MATOCQ-GRABOT, Maire de 

Sochaux 

 Patrick LOUIS, Président du district 

Nord Franche-Comté du Crédit 

Mutuel  

 Monique JEANNAUX, Service COM du 

site de Sochaux 

 Eric BALZER, Optic 2000 Montbéliard 

elle accueille Frédéric Renaud qui prend 

la parole en premier.  

Il fait un exposé très détaillé sur les 

évolutions de Stellantis et donne des 

infos sur le Site de Sochaux et des futurs 

véhicules qui y seront mis en fabrication.  

  Rapport Moral  

« C’est avec un très grand 

plaisir que nous nous 

retrouvons dans cette 

salle de la MALS. Merci 

pour votre présence et 

votre fidélité.  

La gestion de notre Association se doit 

d'être efficace. Aussi je me dois de 

saluer la présence et le travail assidu et 

responsable des membres du Conseil 

d'administration, Visiteurs et Animateurs 

des randonnées pédestres et sorties. 

Merci à nos partenaires :  

 le site de Sochaux 

 l'Aventure Peugeot, Citroën, DS  

 la Municipalité de Sochaux 

 le Crédit Mutuel, notre partenaire 

principal 

 le CSE du site de Sochaux 

 Optic 2000 

 les Serres Drezet 

 les studios Valentin 

 Audio 2000 

 la société Cristel. 

Soyez ici tous chaleureusement 

remerciés pour vos aides et soutiens qui 

nous permettent de gérer au mieux le 

fonctionnement de l'Association.  

Un grand bravo et merci à tous. 

Fin 2024, le nombre d'adhérents était 

de 2 133 (compris 151 sympathisants). 

dont l'âge s'étend de 38 à 103 ans. 

La moyenne d'âge est de 81 ans. 

L’Association déplore 142 décès. La 

liste de ces personnes figure dans 

Planète N° 54 de février 2025. Nous 

avons une pensée émue pour les 

familles des adhérents décédés. 

L’Association enregistre 29 nouvelles 

adhésions. 

37 adhérents séjournent en maison de 

retraite. 

Nous perdons chaque année, bon an 

mal an, 280 adhérents par décès, 

démissions ou non renouvellement.  

Nos manifestations sont toujours très 

appréciées que ce soit :  

les randonnées, les deux lotos, les bals, 

la fête de l'Amitié à laquelle notre 

Président d'honneur Thierry Peugeot 

ainsi que certains de nos partenaires 

nous ont fait le plaisir d’y participer, les 

sorties d'un jour, la semaine en Italie à 

Bellaria, les conférences... 

Nous avons résilié le contrat qui nous 

liait avec les Assurances du Crédit 

Mutuel pour le règlement de nos aides 

sociales. La raison est la baisse très 

importante du nombre de nos adhérents 

indemnisés.» 

Elle conclut son exposé : 

« N'hésitez pas à nous faire des 

suggestions voire propositions afin de 

rendre notre Association vivante et plus 

attractive ». 

 Rapport financier 

Le trésorier Denis 

Thevenot présente les 

comptes 2024 contrôlés 

le 28 mars par les 

vérificateurs aux comptes 

et arrêtés lors du Conseil 

d'Administration du 31 mars 2025. 

Le bilan fait apparaître un compte de 

résultat bénéficiaire de : 16 889,15 € 

qui se décompose comme suit :  

 Total recettes  : 201 661,49 € 

 Total dépenses  : 184 772,24  € 

Après lecture du compte rendu du 

vérificateur aux Comptes, le trésorier 

remercie Andrée Chambon-Laurey et Guy 

Chopin pour leur dévouement et leur 

contribution sérieuse dans la vérification 

des comptes de notre Association. 

Le budget prévisionnel 2025 s'établit à 

195 880 €. Il reste très comparable  aux 

valeurs de l’exercice écoulé.  

Il termine, « dans un souci de transpa-

rence, l’ensemble des comptes et 

tableaux qui viennent de vous être 

présentés sont accessibles pour tous et 

peuvent être consultés, pour ceux qui en  

feraient la demande, au siège de notre 

Association à Sochaux »   

 Vote des résolutions 
Dominique Laporte met au vote les 

résolutions proposées par le Conseil 

d’Administration (voir encadré page 5) 

Fin de la partie statutaire  

* * * 
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Vote 1 :  

  Approbation du PV de l’AG 

2024  

  Approbation des comptes 

2024 et quitus aux membres 

du CA  

  Reconduction des 2 vérifica-

teurs aux comptes pour 2026. 

 Andrée CHAMBON-LAUREY  

 Guy CHOPIN   

Quitus donné.  

Vote 2 :  

Réélection des membres du CA :  

 Claude FRESCAL 

 Dominique LAPORTE 

 Guillaume NORCINI 

 Gilles PATOIS 

 Jean-Marc RAYMOND 

Membre entrant : 

 Marie Claire ORSAT 

Vote 3 : 

  Modification du délai de 

carence pour les hospitalisa-

tions ramené à 1 jour au 

01/01/2026  

Vote 4 :  

  Approbation du budget 

prévisionnel 2025. 

Toutes les résolutions ont été 

votées à l’unanimité. 

 Résolutions 

Nous souhaitons la 

bienvenue à Marie 

Claire ORSAT venue 

apporter son aide et 

ses connaissances au 

sein du Conseil 

d’Administration 

Vérificateurs aux Comptes 

Andrée   

CHAMBON-LAUREY 
Guy CHOPIN  

 Rapport d’activité 2024 
Yvette Martin, pour le Social, 

décrit l’évolution de nos 

prestations sociales. 

« En 2024, nos prestations 

sociales représentent une 

dépense totale de 37 962 € 

Le poste décès se chiffre à 20 600 € qui 

s’explique par l’augmentation de la 

participation aux frais d’obsèques portée à 

200 € le 1er janvier 2024. 

Concernant les hospitalisations, le coût 

continue de baisser avec 9 560 €.  

Les soins ambulatoires continuent de 

progresser et les périodes de séjours à 

l’hôpital de moins en moins nombreuses. 

Les frais de gestion de notre prestataire 

s’élèvent pour 2024 à 7 802 € 

Le Conseil d’Administration estimant la 

baisse de nos effectifs importante a pris la 

décision de demander la résiliation, au 

31/12/2024, du contrat nous liant au 

Crédit Mutuel. 

Mise en place au 1er Janvier 2025, cette 

nouvelle procédure fonctionne très bien, 

mais génère évidemment un surcroît de 

travail au niveau de la gestion.  

Malgré cet inconvénient nous lui 

reconnaissons les avantages suivants :  

 pour notre Association les frais de 

gestion sont nettement réduits et le 

risque d’erreur est moindre 

 pour l’adhérent, rien ne change au 

niveau de la demande de prestations et 

le délai de règlement est beaucoup plus 

court ». 

Simone Le Meur, pour la 

partie Divertir, déroule la 

rétrospective de l'année 2024 

et une projection sur les 

activités 2025 avec 

notamment les conférences 

techniques, les diverses sorties d'un jour, 

les séjours et les Randos.  

3 200 participations ont été enregistrées 

pour les diverses activités. 

« Pour conclure, je tiens à féliciter tous nos 

organisateurs ainsi que les photographes 

qui animent toutes nos activités ».  

Philippe Colle, pour la partie 

Informer, rappelle les outils mis 

en place par l’Association pour 

informer nos adhérents soit : 

 

 

    Le téléphone : 03 81 33 08 00  

 Mails / sms : arpsasx@gmail.com 

 Planète retraités : édité 3 fois par an 

 Site internet  

www.retraite-psa-sochaux.com 

 Courrier postal 

 Permanences. 

Il termine : « pour nous, AR-PSA, il est très 

important de pouvoir vous joindre pour 

vous informer, vous délivrer un message, 

d’avoir l’assurance de la bonne réception 

de la revue « Planète Retraités » vous 

demander un document pour clore une 

demande de prestations sociales, pour une 

mise à jour, une modification de tel ou tel 

évènement, un rappel d’évènement à 

venir, etc. » 

 Perspectives 2025 
Les nouveautés concernant 2025 sont 

nombreuses, mais la Présidente s’est 

cantonnée à évoquer les plus pertinentes. 

 Recherche d’administrateurs 
« Le Conseil d’Administration doit maintenir 

son effectif, aussi devient-il urgent de 

compléter l’effectif d’administrateurs d’au 

moins 3 nouvelles candidatures.  

Nous lançons un appel pressant aux 

volontaires.» 

 Les visiteurs  
« Il convient de compléter le nombre de 

visiteurs, notamment pour la couverture 

des villes de Belfort, Montbéliard, Grand 

Charmont et Vieux Charmont. 

Je remercie par avance les volontaires qui 

sont prêts à nous rejoindre ».  

 Prestations Sociales 

« Réduction du délai de carence, ramené à 

un jour, qui sera effectif à compter du  

1er janvier 2026 ». 

 Stellantis club 
« Valérie QUINTILI personne dédiée chez 

Nedey par Stellantis Club pour vous aider à 

passer commande de vos véhicules » 

Elle termine son exposé en comptant sur la 

mobilisation de tous pour la réussite de 

l’Association. 

 Intervention des partenaires  
Frédéric RENAUD DRH du Site Stellantis de 

Sochaux,  

Norbert BOUVIER Président de l’Amicale 

des Retraités Mulhouse 

Jean-François BACOS Président de l’Inter-

Amicales Retraités Stellantis 

Grégory CHAPUIS et Agnès Dalex de 

Stellantis Club.  

* * *  

L'ordre du jour étant épuisé, Dominique 

Laporte lance le tirage de la tombola 

organisée pour la circonstance et après 

avoir remercié les intervenants, ainsi que : 

 Gilles Patois pour la réalisation du 

visuel et l’organisation 

 Marcel Grandi pour l’organisation 

clôt l'Assemblée et invite les participants à 

partager le verre de l'amitié qui permet de 

se retrouver et échanger dans un moment 

de convivialité. 

Les heureux gagnants de la tombola 




